



Selain definisi bahasa terdapat pula definisi menurut etimologi, *ijārah* atau upah adalah menjual manfaat. Demikian pula artinya menurut terminologi *syāra'* ada beberapa definisi *al-ijārah* yang dikemukakan para ulama *fiqh*. Pengertian *al-ijārah* menurut istilah syariat Islam terdapat beberapa pendapat Imam Mazhab *fiqh* Islam sebagai berikut:

1. Para ulama dari golongan Hanafiyyah berpendapat, bahwa *al-ijārah* adalah suatu transaksi yang memberi faedah pemilikan suatu manfaat yang dapat diketahui kadarnya untuk suatu maksud tertentu dari barang yang disewakan dengan adanya imbalan.
2. Ulama Mazhab Malikiyyah mengatakan, selain *al-ijārah* dalam masalah ini ada yang diistilahkan dengan kata *al-kirā'*, yang mempunyai arti bersamaan, akan tetapi untuk istilah *al-ijārah* mereka berpendapat adalah suatu akad atau perjanjian terhadap manfaat dari *al-Adāmi* (manusia) dan benda-benda bergerak lainnya, selain kapal laut dan binatang, sedangkan untuk *al-kirā'* menurut istilah mereka, digunakan untuk akad sewa-menyewa pada benda-benda tetap, namun demikian dalam hal tertentu, penggunaan istilah tersebut kadang-kadang juga digunakan.
3. Ulama Syafiyyah berpendapat, *al-ijārah* adalah suatu akad atas suatu manfaat yang dibolehkan oleh *syāra'* dan merupakan tujuan dari transaksi tersebut, dapat diberikan dan dibolehkan menurut *syāra'* disertai sejumlah imbalan yang diketahui.





















































jasa yang mereka berikan, sedangkan para pekerja harus melakukan pekerjaan mereka dengan sebaik-baiknya, setiap kegagalan dalam memenuhi syarat-syarat ini akan dianggap sebagai kegagalan moral baik dipihak majikan ataupun pekerja dan ini harus dipertanggung jawabkan kepada Tuhan.

Disyaratkan dalam setiap transaksi kerja, upah itu harus jelas dengan bukti dan ciri yang bisa menghilangkan ketidak jelasan, berdasarkan keterangan serta dalil-dalil di atas bahwasannya upah yang layak bukanlah suatu konsesi tetapi suatu hak asasi. Kompensasi yang berupa upah boleh saja dibayarkan tunai boleh juga tidak, upah tersebut juga bisa dinilai dengan harta, uang ataupun jasa. Sebab apa yang dinilai dengan harga, maka boleh dijadikan sebagai kompensasi baik berupa materi maupun jasa dengan syarat harus jelas, apabila tidak jelas maka tidak akan sah transaksi tersebut, pendek kata upah atau gaji haruslah jelas sehingga menafikkan kekaburan, dan bisa dipenuhi tanpa ada permusuhan, karena pada dasarnya semua transaksi harus bisa menafikkan permusuhan di antara manusia dan sebelum kerja harus sudah terjadi kesepakatan tentang gajinya.

Apabila gaji tersebut diberikan dengan suatu tempo, maka harus diberikan sesuai dengan temponya, apabila gaji disyaratkan untuk diberikan harian, bulanan atau kurang dari itu ataupun lebih maka gaji tersebut tetap harus di berikan sesuai dengan kesepakatan tadi. Upah tidak hanya milik sekedar akad, menurut Madhab Hanafi, mensyaratkan, mempercepat upah dan menanggukkan sah seperti halnya mempercepat yang sebagian dan







